

菊づくり講習会②



7月31日、今年2回目の菊づくり講習会を開催しました。

大雨の後は猛暑が続き、菊の管理もむずかしい厳しい夏となっています。

そんな天候のせい、菊苗の生育は例年よりも少し遅れている様子。参加者の皆さんの苗も、少し早いタイミングではありましたが、講師指導のもと真剣な眼差しで、三枝誘引と9号鉢への鉢替えを行いました。

この後もしばらくは残暑が続くものと思われます。追肥や消毒など、きめ細かな管理が必要な鑑賞菊です。

11月上旬開催予定の『みんなの作品展覧会』に大輪の菊がたくさん並ぶことを期待しています。



中学生が夏休み施設ボランティアで来館

朝から館内温度32℃超の7月31日、横手明峰中学校の3年生2名が、里見地区交流センターに清掃ボランティアに来てくれました。

彼らは里見地区住民ではないのに、当センターを選んで来てくれたとのこと。窓の棧(サッシのレール)の掃除と窓ガラス洗浄をお願いしたところ、きびきびと、なおかつ丁寧に作業してくれました。

若者の力は本当にすごいということ、そしてその若い力が地域にはとても必要だということ、再確認した暑い暑い1日でした。



ご迷惑をおかけします



里見地区交流センター玄関ポーチ屋上防水改修、天井改修工事を行っております。

工事期間中はご不便をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。また、センターに来館の際や付近を通行の際は、お気をつけ下さいますよう重ねてお願いいたします。

令和5年11月6日まで
時間帯 8:00~17:00

雄物川地域課 地域協働係
電話 0182-22-2111

旧雄南のびる館 物品譲渡会開催

旧雄南のびる館廃止に伴い、施設内に残っている不用物品の譲渡会が、8月12日に行われました。

当日は雨となり、来館者は少なかったものの、懐かしい物品を購入して帰られた方もいたようです。

雄南小学校子ども信用組合が優良子ども銀行として、大蔵大臣・日本銀行総裁連名で表彰された昭和45年の表彰楯、昭和57年の賞状の他、懐かしい写真・文集数点を既に里見地区交流センターで引取りしており、皆さんにご覧いただけるように準備を進めています。

11月上旬予定の『みんなの作品展示会』にご来場の際、懐かしい写真も見ていただきたいと思っております。どうぞお楽しみに！



雄南小学校旧校舎お別れ記念 昭和54年6月13日

今年は里見地区交流センターもやります

成瀬ダム工事見学会

成瀬ダムは東成瀬村を流れる成瀬川に、多くの目的を持って建設が進められています。

下流の成瀬川、皆瀬川、雄物川の流れる地域が受ける洪水からの被害を減らし、つねに安定した水量をためることで、農業用水や水道用水として使うほか、水力発電にも利用される成瀬ダム。私たちの生活になくてはならない『水』についての学びを深めましょう。

日時 10月16日(月)

午前8:30集合→ダム工事見学→昼食→増田まんが美術館→午後4:00到着・解散予定

※詳細は9月14日配布チラシにてご案内予定です。

※申し込み期間

9月25日(月)~29日(金)

もう少しお待ちください。



つぶやき(編集後記)



夏の暑さに恐怖を感じる時代…。女子サッカーW杯が南半球のニュージーランドとオーストラリアで開催され、選手も応援団も冬服で…いいなあと思ってしまうほどの暑さ。さてさて今度はバスケットW杯、ラグビーW杯がはじまります！大リーグの大谷くん・将棋の藤井聡太くんにもハラハラドキドキワクワク。猛暑疲れを癒しながらも熱くJAPANを応援しましょ！